

Feuerwehr-Ehrenabzeichen

Die Ehrungen für Feuerwehrangehörige durch das Land Baden-Württemberg richten sich nach der VwV-Feuerwehr-Ehrenzeichen.

Für 25 Jahre Einsatzdienst wird das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Silber verliehen.

Für 40 Jahre Einsatzdienst wird das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold verliehen.

Für 50 Jahre Einsatzdienst wird das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold in besonderer Ausführung verliehen.

<http://www.landesrecht-bw.de/jportal/portal/t/12qq/page/bsbawueprod.psml?doc.hl=1&doc.id=VVBW-VVBW000008328&documentnumber=1&numberofresults=62&showdoccase=1&doc.part=F¶mfromHL=true#focuspoint>

Die Ehrungen für Feuerwehrangehörige mit dem Feuerwehr-Ehrenzeichen des Zollernalbkreises wurde im Jahr 1975 vom Kreistag beschlossen.

Für 10 Jahre Einsatzdienst wird das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Bronze verliehen.

Für 20 Jahre Einsatzdienst wird das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Silber verliehen.

Für 30 Jahre Einsatzdienst wird das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold verliehen.

Bezüglich der Berechnung der Dienstzeit wird hier entsprechend der VwV-Feuerwehr-Ehrenzeichen verfahren.

Das Meldeverfahren wird in Zukunft automatisiert mit dem FVS erfolgen.

Der Deutschen Feuerwehrverband und der Landesfeuerwehrverband Baden-Württemberg verleihen diverse Ehrenzeichen für besondere Verdienste, welche jeweils über den Kreisfeuerwehrverband zu beantragen sind.

<http://www.dfv.org/auszeichnungen.html>

http://www.feuerwehr-w.de/index.php?id=139&no_cache=1&cid=531&did=227&sechash=359d52c7

Bezüglich der Trageweise von Ehrenzeichen ist die Ehrungsordnung des Landesfeuerwehrverbandes Baden-Württemberg maßgeblich.